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ESTRATTO DELL'ADUNANZA DELLA GIUNTA CAMERALE 

Risultano presenti alla riunione i seguenti Membri della Giunta camerale Sigg.:

FRANCESCA MARCUCCI in rappr.za del sett. Commercio

ENRICO RABAZZI “       “       “       “ Agricoltura

MAURIZIO SERINI “       “       “       “ Artigianato

MATTEO VALORI “       “       “       “ Turismo

Risulta assente giustificato alla riunione il seguente componente della Giunta camerale Sig.:

GIOVANNI LAVIOSA

* * *

Assistono il Dott. Francesco Puliti e il Dott. Andrea Scarpa, componenti del Collegio dei 

revisori dei conti. 

Presiede la riunione il Presidente della Camera di Commercio Riccardo Breda, assistito dal 

Segretario Generale Pierluigi Giuntoli, dal Vice Segretario Generale Alessandro Gennari e 

dalla responsabile del Servizio di Segreteria Generale Alessandra Coacci.
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DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA CAMERALE 

PORTO LIVORNO 2000 SRL DETERMINAZIONI IN MERITO ALL’ASSEMBLEA 

DEI SOCI

Il Presidente comunica che è pervenuto l’avviso di convocazione dell’Assemblea dei soci di 

Porto Livorno 2000 S.r.l. per il giorno 29 Aprile 2024, alle ore 10.00 con il seguente ordine 

del giorno:

“1. Comunicazioni del Presidente;

2. Approvazione del Bilancio di esercizio al 31/12/2023, delibere inerenti e conseguenti”.

Il Presidente informa che la società partecipata dalla Camera di Commercio per una quota del 

17% ha preventivamente inoltrato i documenti di bilancio che sono stati messi a disposizione 

dei componenti della Giunta camerale. 

Invita a partecipare alla riunione il Presidente di Porto Livorno 2000 s.r.l., Dott. Matteo 

Savelli, coadiuvato dalla Dott.ssa Federica Matteucci, CFO Director della società, per una 

relazione sul bilancio di esercizio 2023 ed un aggiornamento sull’andamento della società. 

Il Presidente Savelli apre il suo intervento con una panoramica sui dati commerciali del 2023, 

e del 2024.

Con riferimento all’anno in corso e alla prossima stagione sono previsti 378 scali di navi da 

crociera, un centinaio in più rispetto alla scorsa annualità. I principali gruppi di Armatori si 

confermano NCL, MSC e Carnival, mentre per i traghetti ci sarà una nuova compagnia, La 

Meridionale del gruppo Cma Cgm. In generale evidenzia dati positivi in crescita sia per i 

flussi crocieristici che dei traghetti.

Il Presidente Savelli prosegue illustrando i tratti salienti del bilancio chiuso al 31/12/2023, 

segnalando anzitutto che l’esercizio si è chiuso con un utile netto pari a euro 4.170.965, dove 

la produzione vale euro 16.502.300 e i costi sono pari a euro 11.801.467.

Insieme ai dati relativi alla situazione economica e finanziaria della società fornisce un’analisi 

dei dati commerciali, segnalando tra l’altro che gli scali delle navi da crociera nel Porto di 

Livorno sono stati 290, con una movimentazione generale di 638.025 passeggeri.

Per quanto riguarda la destinazione dell’utile, ipotizza la divisione tra i soci di una parte 

rilevante di esso, ma su questo potrà essere più preciso solo nei prossimi giorni, dopo essersi 

confrontato con il socio di maggioranza.
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Al termine della relazione vengono fatte alcune domande.

Il Segretario Generale chiede informazioni su una comunicazione ricevuta dalla Camera di 

commercio e inerente il rateizzo di un credito vantato nei confronti di Moby per un importo 

di circa 3 milioni di euro. Il dott. Savelli risponde che c’è stato un accordo con la Compagnia, 

che il credito è stato in parte estinto e in parte viene pagato mensilmente e che la questione è 

costantemente monitorata.  

Il Presidente Breda chiede se le annunciate previsioni di incremento dei flussi crocieristici e 

di passeggeri produrranno effetti positivi per la Città, anche in termini di potenziamento dei 

flussi turistici.

Il dott. Savelli risponde che circa il 20% dei passeggieri per nave rimane in Città e che questo 

dato è desunto dal servizio di shuttle bus gestito dalla società. Aggiunge che al fine di 

migliorare il servizio di navetta e trasferimento dei passeggeri la PL200 ha preso in affitto i 

locali dell’ex Banca Unicredit dove sono recentemente partiti i lavori di ristrutturazione.

Il Presidente Breda chiede ulteriori informazioni sul piano industriale del socio Autorità di 

Sistema Portuale. Il Dott. Savelli risponde che non ci sono novità e che la questione sarà

trattata in occasione della prossima Assemblea sociale.

Il Dott. Giuntoli esprime soddisfazione per la bella notizia della locazione degli immobili in 

piazza del Municipio. Chiede poi se ci siano novità sul contenzioso tributario pendente. Il 

Presidente Savelli insieme alla dott.ssa Matteucci risponde che nel 2023 sono state depositate 

le sentenze che hanno definito i giudizi, ma che ancora non sono certi gli importi precisi degli 

interessi e, pertanto, in attesa di comunicazioni da parte dell’Agenzia delle Entrate, la società 

ha preferito non stornare l’importo mandando a sopravvenienza attiva le sanzioni.

Il Presidente Savelli risponde al Dott. Giuntoli sugli sviluppi e sull’impatto per la città del 

servizio di home port e al componente Serini sulla partecipazione di PL2000 al Sea Trade di 

Miami, durante la quale la Società ha potuto incontrare i principali operatori del settore e 

cogliere diverse opportunità di sviluppo.

Terminata la trattazione dell’argomento all’ordine del giorno, il Presidente ringrazia il dott. 

Savelli e la dott.ssa Matteucci, che lasciano la riunione. 
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LA GIUNTA CAMERALE

- udita la relazione del Presidente Savelli;

- udito il Presidente e gli altri interventi; 

- vista la Legge 29 dicembre 1993, n. 580, e ss.mm.; 

- visti i documenti trasmessi dalla società, messi a disposizione della Giunta camerale; 

- dopo congrua discussione; 

- sentito il Segretario Generale; 

- a voti unanimi,

D E L I B E R A

1) di approvare il progetto di bilancio di esercizio di Porto Livorno 2000 S.r.l. al 31/12/2023, 

e la proposta di destinazione dell’utile di esercizio a dividendo, in un importo non inferiore 

ai 3 ML e che, comunque, dovrà essere concordata con la compagine sociale; 

2) di incaricare il Presidente o suo delegato a partecipare all’Assemblea ordinaria dei soci 

convocata per il 29 Aprile p.v, per rappresentarvi quanto deliberato dalla Giunta.

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE

(Dott. Pierluigi Giuntoli) (Riccardo Breda)
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